



14. August 2018

Neue Lernende und Praktikanten des Staates Wallis

67 Lernende und 33 Praktikanten der Berufsmaturität Wirtschaft (BM-W) haben diesen Sommer ihre Ausbildung beim Staat Wallis begonnen. Dieser bietet mehreren Jugendlichen eine interessante und vielseitige Berufsausbildung an. Er zählt sich damit zu den wichtigsten Ausbildnern im Kanton Wallis.

Das Spektrum der angebotenen Berufsausbildungen zeigt sich auch in diesem Jahr wieder sehr breit: Automobilfachmann/-frau, Automobilmechatroniker/in, Detailhandelsfachmann/-frau, Fachmann/-frau Betreuung, Fachmann/-frau Betriebsunterhalt, Fachmann/-frau Information und Dokumentation, Fachmann/-frau Kundendialog, Gärtner/in, Geomatiker/in, Informatiker/in, Kaufmann/-frau, Koch/Köchin, Küchenangestellte/r, Landwirt/in, Logistiker/in, Mediamatiker/in, Unterhaltspraktiker/in.

Der Dienstchef der Dienststelle für Personalmanagement Gilbert Briand eröffnete den Welcome Day mit einer Grussbotschaft.

Die Lernenden erhielten eine interessante Einführung in die dienstleistungsorientierte Kantonsverwaltung sowie über wichtige Elemente wie Informatiksicherheit oder den Umgang mit Ressourcen. Ebenfalls wurden die Lernenden über den Umgang mit ihrer eigenen Gesundheit sensibilisiert und Tipps und Tricks zur optimalen Lerntechnik vermittelt.

Schüler, die ihre obligatorische Schulzeit 2019 beenden werden, finden ab diesem Herbst in den lokalen Zeitungen (Walliser Bote, Nouvelliste), im Amtsblatt, auf www.vs.ch/lernende und www.berufsberatung.ch die neuen, freien Lehrstellen für den Sommer 2019. Das Lehrstellenangebot erstreckt sich im nächsten Jahr über rund 20 verschiedene Berufe. Auch können sich die Studenten der Handelsmittelschulen ab diesem Herbst für eine Berufsmaturität Wirtschaft Praktikumsstelle für den Schuljahresbeginn 2019 bewerben.

Kontaktpersonen:

Nathalie Senggen Clausen und Guillaume Rouiller, Verantwortliche für die Ausbildung der Lernenden beim Staat Wallis – 027 606 27 83

Bildlegende: Die neuen Lernenden der Walliser Kantonsverwaltung mit dem Dienstchef der Dienststelle für Personalmanagement Herr Gilbert Briand und den Verantwortlichen für die Ausbildung der Lernenden, Nathalie Senggen Clausen und Guillaume Rouiller.

